



M le ministre Clément Beaune

Objet: Bilan accidentologie dans les DIR pour le mois de juin

Monsieur le ministre,

Le bilan de l' accidentologie dans les DIR pour le seul mois de Juin , est très lourd, il y a eu onze accidents entre le 1 juin et le 30 juin 2023 avec huit fourgons d' intervention percutés , et trois flèches lumineuses de rabatement percutées.

Nous déplorons aussi malheureusement , un tragique accident à la DIR atlantique ou un camarade a perdu la vie , mes pensées vont aussi à son collègue grièvement blessé .

A chaque fois , qu' il y aura un accident dans une DIR , le collège des personnels d' exploitation du snp2e Force ouvrière vous enverra un courrier .

Tous les mois un bilan annuel , des accidents vous sera envoyé .

La dangerosité de nos missions n' est plus à prouver , et nous attendons une reconnaissance assez rapide , qui soit forte de la part de l' administration.

En déposant , une proposition de loi au parlement , qui permette à ceux qui sont décédés en service, ou qui ont été blessés gravement , d' obtenir une promotion à titre posthume , l' administration lors de nos précédentes discussions , s' était engagée à inscrire cela dans le statut, mais pour faire cela , il faut un cadre législatif.

En nous octroyant rapidement , la bonification du service actif à hauteur de 25 pourcents, c'est à dire , un an de bonification tous les 5 ans , il est grand temps de réparer cette injustice , les douaniers , les policiers ont la bonification car ils travaillent sur la route , et que c'est dangereux de travailler sur la route , et nous nous travaillons tout le temps dessus et on n'a pas le droit à la bonification.

Nous vous demandons que des réelles négociations , s'ouvrent sur ce sujet.

Nous vous demandons de mettre en place rapidement , une communication pour les usagers , sur le corridor de sécurité.

Nous souhaitons , qu'un véritable plan de prévention des risques soit mis en place rapidement.

Vos services ont mandaté , le cabinet Lombardi , un rapport doit vous être remis sous peu :

J'ai récupéré tous les comptes rendus de ce cabinet , voici ce qu'il en ressort:

Manque de moyens humains.

Vétusteté des matériels.

Manque de moyens financiers.

Manque de panneaux à messages variables.

Population chez les personnels d'exploitation vieillissante.

En conclusion , l'administration ne met pas les moyens nécessaires pour garantir la sécurité de ses agents.

Nous attendons des actes de reconnaissance forts de votre part , malheureusement si rien n'est mis en place rapidement , nous ne manquerons pas de venir , vous les demander en nombre rapidement , et même pendant la période des jeux olympiques , s'il le faut.

Concernant la réforme statutaire des personnels d'exploitation , j'ai renvoyé quelques courriers de relance à Mr le drh , ou en êtes vous au niveau de la discussion avec la Fonction publique? Nous attendons une réponse de votre part sur ce sujet.

Veuillez agréer , Monsieur le ministre mes sincères salutations ,

Le secrétaire national du collège des personnels d ' exploitation

Alexandre Bergougnou

Copie à :

Me Thauvin conseillère sociale

Mr le DRH Clément Jacques

Mr le sg Le forestier guillaume

Me FLORI Juliette

Me Teboul

Mr Nizaraly FEETS FO

Mr Janvier FEETS FO



